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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Petra Pau und der Fraktion der PDS

Belästigung von Beamtinnen beim Bundeskriminalamt und beim
Bundesgrenzschutz

In den letzten Wochen und Monaten waren wiederholt Berichte in den
Medien über Mobbing und sexuelle Belästigungen von Polizeibeamtin-
nen während des Dienstes.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viele Beamtinnen sind beim Bundeskriminalamt (BKA) und beim
Bundesgrenzschutz (BGS) beschäftigt (bitte in absoluten Zahlen und
im prozentualen Anteil für das BKA und den BGS nach einzelnen Be-
reichen aufführen)?

2. Wie haben sich diese Zahlen in den letzten zehn Jahren beim BKA und
beim BGS entwickelt?

3. Wie hoch ist der prozentuale Anteil von Frauen auf die entsprechenden
Dienstgrade und Dienstbereiche verteilt?

4. Wie viele Fälle von Mobbing und sexueller Belästigung wurden in den
letzten zehn Jahren sowohl beim BKA als auch beim BGS gemeldet
(bitte nach Jahren und Dienstbereich auflisten)?

5. Wie viele Beschwerdestellen gibt es beim BKA und beim BGS?

6. Gibt es eine besondere psychische Betreuung von Beamtinnen beim
BKA und beim BGS, und wenn ja, seit wann und auf welche
Problembereiche bezieht sie sich?

Bonn, den 30. März 1999

Petra Pau
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


